

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadirat ALLAH SWT atas Rahmat dan Karunia-NYA sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa SMP Negeri 11 Medan, Tesis Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan” Tesis ini diajukan untuk memenuhi sebahagian syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Teknologi Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Penulisan tesis ini mengungkapkan strategi pembelajaran kooperatif tipe STAD dan ekspositori pada mata pelajaran Matematika pokok bahasan lingkaran pada siswa kelas VIII SMP Negeri 11 Medan. Di samping itu penelitian ini juga memperhatikan aspek perbedaan karakteristik individual yang ditetapkan dalam penelitian ini adalah motivasi berprestasi.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi antara lain: Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd sebagai pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktu dalam membimbing dan mengarahkan serta memberi masukan kepada penulis selama melaksanakan penelitian hingga penulisan tesis ini selesai. Begitu juga kepada bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd sebagai pembimbing II banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini ke arah yang lebih baik.

Selanjutnya kepada bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd dan Dr. Sahat Siagian, M.Pd sebagai ketua dan sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak membantu kemudahan dalam proses administrasi penyelesaian tesis ini. Kemudian kepada bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K., M.Pd;

Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd; dan Dr. Sahat Siagian, M.Pd sebagai nara sumber/penguji yang begitu banyak memberikan masukan berupa kritikan dan saran untuk perbaikan isi tesis ini.

Kepada ibu Hj. Halimatus Lubis, S.Pd sebagai Kepala Sekolah SMP Negeri 11 Medan terimakasih atas pemberian izin tempat pelaksanaan dan pengambilan data untuk keperluan penelitian ini. Seterusnya kepada seluruh keluarga dan anak-anak saya yang dengan tulus dan sepenuh hati memberikan dorongan moril dan materil bagi keberhasilan penulis, serta seluruh keluarga atas segala doa dan dukungannya, penulis menyampaikan banyak rasa terima kasih.

Tidak lupa juga penulis sampaikan kepada bapak dan ibu dosen Program Studi Matematika di FKIP UISU yang telah banyak memberikan dukungan dan semangat dalam penyelesaian tesis ini.

Akhir kata penulis mengucapkan mengucapkan terima kasih dan berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi penulis dan juga bagi pembaca. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, Pebruari 2010

Roslina Siregar
NIM. 055020387